



チーム佐川 監督メッセージ

No.9

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

「名教館こども論語塾」

「なぜ学ぶのか?」「君の志は何ですか?」

今年のNHK大河ドラマ「花燃ゆ」で吉田松陰が塾生に繰り返し投げかけている言葉です。子供たちから「なぜ勉強しなければいけないの?」と聞かれたことがあります。明確に答えることができず、困ったこともありました。まだまだ、私自身に学びが足りないと感じかされました。

価値観が多様化し、情報が氾濫している今の時代においては「生きる力」「考える力」を身につけることが大切であると考えます。古から学び続けられている「論語」を私も子どもたちと一緒に勉強し

ながら、あらためて「学ぶこと」について考えてみたいと思います。論語を素読し、言葉に出して音で感じ学び、私の経験談や現代の偉人の言葉も紹介しながら「生き方」について一緒に勉強する形式で「名教館こども論語塾」を開校します。小学生から高校生まで、興味のある方は気軽に参加してください。

※論語の学習の後、30分程度自由学習の時間をとりたいと考えています。希望があれば、数学なども教えますが、分からないときはご容赦ください。

◆初回日時 5月30日(土)
15:00～17:00

〇月〇日晴れ
堀見和道

